



La petición de Monreal a Fernández Noroña tras reclamos a Morena

El senador electo arremetió contra Morena por presuntamente no respetar los acuerdos pactados entre los exaspirantes a la candidatura presidencial

Por Ximena Ochoa



El aún coordinador del grupo parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Senado de la República, **Ricardo Monreal** Ávila, lanzó una petición al diputado federal del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, tras las críticas al partido guinda.

Durante un encuentro con los medios de comunicación en el Patio del Federalismo, el diputado electo fue cuestionado sobre las **declaraciones del petista en las que estuvo involucrado**, debido a que él se perfila a coordinar a Morena en la Cámara de Diputados, mientras que Noroña sólo sería senador y tampoco es parte del próximo gabinete de Claudia Sheinbaum.

Ante esto, el político zacatecano indicó que **respeta y quiere mucho a su compañero** de movimiento por lo que le pidió respetar la unidad y cohesión de la Cuarta Transformación; sin embargo, indicó que no quería meterse en dicho problema.

[La petición de Monreal a Fernández Noroña tras reclamos a Morena - Infobae](#)